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Также в рейде принимали участие депу-
таты городской думы, районных советов, 
представители партийного проекта «На-

родный контроль». Стоит отметить, что проект 
«Новые дороги городов России» реализуется в 
нашей стране с 2007 года, однако свое второе 
дыхание он получил именно сейчас. Во многом 
это связано с тем, что в последнее время коли-
чество жалоб и обращений на плохое качество 
дорог в разы увеличилось. На плохие дороги 
обращали внимание жители Южного Урала и во 
время предварительного голосования за буду-

щих кандидатов в Государственную Думу. Почти 
90 процентов всех обращений касалось именно 
плохих дорог. Кроме того, каждое второе об-
ращение, поступающее в приемные депутатов, 
также связано с плохим качеством дорожного 
покрытия.

По словам парламентариев, в этом году на 
ремонт и реконструкцию дорог планируется на-
править немалые суммы. В этом году в город-
ском бюджете на дорожную деятельность за-
планировано 400 миллионов рублей. По состоя-
нию на 20 мая 2016 года освоено порядка 220,9 

миллиона. Свою лепту внесла и региональная 
казна. Так, из областного бюджета Челябинску 
было выделено 99,4 миллиона рублей. При этом 
на капитальный ремонт направлено 10 миллио-
нов рублей, на содержание автомобильных до-
рог – 77,4 миллиона. Кроме того, 12 миллионов 
рублей планируется направить на обеспечение 
безопасности дорожного движения.

Кстати, недавно глава региона принял ре-
шение о дополнительном финансировании. По 
инициативе депутатов областного парламента 
фракции «Единая Россия», возможно, уже в 
июне будет выделено дополнительно почти 684 
миллиона рублей.

Чтобы понять, насколько эффективно осваи-
ваются уже выделенные финансовые средства, 
и был организован рейд по дорожным объектам 
города Челябинска. В выездном мероприятии 
принимали участие депутаты Законодательного 
Собрания Челябинской области фракции «Еди-
ная Россия» Константин Толкачев и Анатолий 
Вершинин.

Первой остановкой стал перекресток улицы 
Механической и Героев Танкограда. Здесь до-
рожники в ближайшее время обещают сдать 34 
тысячи квадратных метров ровного асфальтово-
го покрытия. Работа кипит. Несмотря на времен-
ные неудобства, – а дорога из-за ремонтных 
работ на данном участке сузилась до одной по-
лосы в обе стороны, – никто из автолюбителей 
свое недовольство не высказывает. Наоборот, 
очень ждут, когда по новой дороге можно будет 
проехать с комфортом.

Дорожники уверяют: качество покрытия бу-
дет хорошим. Тем более что решено класть 
асфальт здесь с заметным запасом: девять сан-
тиметров вместо нормативных шести. Понятно, 
что затем покрытие сделает усадку, но в любом 
случае, по словам специалистов, оно будет не 
менее семи сантиметров. Таким образом рабо-
чие надеются увеличить срок службы дорожно-
го покрытия на ремонтируемом участке.

под контролем ФрАкЦИИ «едИнАЯ роССИЯ»

Начало. Окончание на 2-й странице

Южноуральские парламентарии всерьез взялись за контроль 
ремонтных работ дорог в Челябинской области. на днях  
в рамках партийного проекта «единой россии» «новые 
дороги городов россии» депутаты законодательного 
собрания Челябинской области проинспектировали ход 
дорожных работ в Южноуральской столице.
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депутатский контроль

Окончание. Начало на стр. 1.

К слову, нагрузка на дорожное полотно 
здесь серьезная: через перекресток 
ежеминутно проезжает не только боль-

шой поток легковушек, но и большегрузный 
транспорт.

Второй объект, который попал в зону вни-
мания депутатов и народных контролеров, 

– улица Дарвина в Советском районе. Здесь 
также ход ремонтных работ в самом разгаре. 
Однако технологии несколько другие: асфальт 
здесь укладывается в два слоя по шесть санти-
метров. Причина – очень большая загружен-
ность участка. После укатки толщина покрытия 
будет не менее девяти сантиметров. Общая 
длина ремонтируемого участка – чуть более 
19 тысяч квадратных метров.

Однако здесь обнаружились нестыковки. 
Участники рейда выяснили, что в ход ремонт-
ных работ на данном участке не входит подго-
товка съездов с дороги и восстановление бор-
дюрного камня. А это значит, что потребуются 
дополнительные подрядные работы. Сейчас 
этот вопрос решается.

Заместитель директора по строительству 
управления дорожных работ администрации 
города Челябинска Сергей Орлов рассказал 
депутатам об основных технологиях, которые 
в настоящее время используются в ремонте 
и строительстве дорог, о том, как проводится 
контроль качества используемых материалов, 
а также обратил внимание, что нагрузка на до-
роги на сегодняшний день настолько большая, 
что зачастую износ верхнего слоя покрытия 
случается значительно раньше установленных 
нормативов.

– Срок эксплуатации верхнего слоя дорожного 
покрытия установлен в три года, – заметил 
Сергей Орлов. – Однако зачастую он требует 
ремонта уже через два года: где-то появляется 
колейность, где-то обнаруживаются дефекты, 
которые уже не исправить ямочным ремонтом. 

К сожалению, по словам Сергея Орлова, 
возможности не позволяют осуществлять 
своевременно нормативный ремонт на всей 
территории города, поэтому в первую очередь 
приходится выбирать самые напряженные и 
наиболее разрушенные участки дорог.

Депутаты внимательно выслушали пред-
ставителя администрации города, а после за-
верили, что отныне подобные контрольные 
мероприятия со стороны фракции «Единая 
Россия» будут постоянными.

– Мы регулярно будем принимать участие 
в подобных рейдах, – заверил парламента-
рий Константин Толкачев. – Основная наша 
задача – проверить, насколько соблюдаются 
технологии, каким образом ведутся дорожные 
работы. Те нарекания, которые у нас появились 
в результате осмотра объектов, были дове-
дены до подрядчика «Южуралмост», который 
выполняет работы. Но серьезных замечаний 
не было.

С необходимостью подобного контроля со-
гласился и депутат Анатолий Вершинин, кото-
рый обратил внимание, что парламентарии 
также несут определенную долю ответствен-
ности за выполнение ремонтных работ.

– Депутаты Законодательного Собрания Че-
лябинской области обсуждают и принимают 
бюджет, в котором запланированы финансо-
вые средства на дорожный ремонт и строи-
тельство, – добавил Анатолий Вершинин. – А 
значит, должны принимать непосредственное 
участие и в контрольных мероприятиях, чтобы 
понимать, действительно ли выделенные де-
путатами и губернатором денежные средства 
расходуются эффективно.

Кстати, как добавил руководитель партий-
ного проекта в Челябинской области «Народ-
ный контроль» Вадим Воробей, в случае обна-
ружения нарушений в ходе дорожного ремонта 
строителям будет рекомендовано устранить их 
в определенные сроки. Если замечания не 
будут устранены, то все нарушения в обяза-

тельном порядке будут указаны в протоколе 
разногласий, а также будет обозначено, что 
данный вид работ не соответствует требова-
ниям заказчика. В этом случае оплачиваться 
они не будут.

Стоит отметить, что подобные рейды депу-
татов по дорожным объектам будут проходить 
в еженедельном режиме. Причем контроль 
ремонта дорог в столице Южного Урала – это 
лишь первый этап подобной работы. Парла-
ментарии заверили, что уже в скором будущем 
начнут проверку хода ремонтных работ регио-
нальных дорог. 

Уже в ближайшие дни у депутатов областно-
го парламента и народных контролеров также 
запланировано несколько рейдов на ремонти-
руемые дорожные объекты в Челябинске.

под контролем ФрАкЦИИ «едИнАЯ роССИЯ»

Депутаты фракции «Единая Россия» Законодательного Собрания взяли под контроль ремонт дорог в Челябинске.
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на этой неделе прием граждан в региональной 
общественной приемной председателя партии 
«единая россия» д.а. медведева провел 
председатель законодательного собрания 
Челябинской области владимир мякуш.

Несомненно, ключевым 
для этого неординарного 
приема стало слово «та-

лант». А поддержать творческий 
коллектив, одаренного человека 

– в принципах партии власти. На 
этот раз к Владимиру Викторовичу 
обратились руководители центра 
развития инновационной моде-
ли «Синтай» с просьбой осветить 
в СМИ участие детских эстрадных 
групп «Смайлики.ру» и «Синтари-
ки» в 4-м открытом Всероссий-
ском конкурсе юных дарований 
в Москве. В итоге наши коллек-
тивы завоевали звание лауреата 
и Гран-при. На встрече с главой 
областного парламента ребята не 
постеснялись и спели а капелла, 
чем привели всех присутствующих 
взрослых в восторг. 

– Сегодня, конечно, был интерес-
ный прием в приемной Дмитрия 
Анатольевича Медведева, – отме-
тил Владимир Мякуш. – Звучали 
песни детского художественного 
коллектива «Синтай». Ребята из 
Челябинска завоевали Гран-при 
на конкурсе, который проводило 
Министерство обороны. Приехали, 
рассказали, похвалились своими 
дипломами. Но и высказали ряд 
проблем, с которыми столкнулись. 
Вопросы развития творчества 
детей, самого коллектива и всей 
области. Я пообещал им, что регио-
нальное отделение партии «Единая 
Россия» откликнется и сделает все 
для того, чтобы этот талантливый 
коллектив популяризировать и на 
областной арене. Мы отметим этот 
коллектив наградами. Поможем 
им финансово, чтобы они в даль-
нейшем развивались организаци-
онно и свое творчество совершен-
ствовали. Это был самый большой 
прием, когда пришел коллектив 
сразу из 12 человек. 

Затем в частном порядке об-
ратился студент медицинского кол-
леджа – в интересах своей мамы, 
пенсионерки, ветерана труда, 
многодетной матери, воспитавшей 
семерых детей. Леонид Евдокимов 
просил сделать матери операцию 
по удалению катаракты глаза. Вла-
димир Мякуш поручил руководи-
телям соответствующих инстанций 
четко и в краткие сроки прорабо-
тать вопрос на уровне областной и 
третьей больниц, где могут сделать 
операцию на глазах. 

На прием к Владимиру Викто-
ровичу пришел глава многодетной 
семьи с сыном. Старший сын Да-
нила (14 лет) занимается дзюдо, 
демонстрирует успехи в спорте. 
Но у семьи нет средств отправить 
мальчика в спортивную школу «Ка-

скад». После беседы с мужчиной 
Владимир Мякуш сказал: 

– Очень понравился молодой 
паренек, кадет, который сегодня 
занимается любимым видом спор-
та нашего президента – дзюдо. На-

строен он очень решительно – до-
биться высоких результатов в этом 
виде спорта. Хотя, как говорят, с 
детских лет играл на флейте в се-
рьезном оркестре. Семья многодет-
ная – пять детей. Родители обрати-
лись с просьбой оплатить путевку 

в спортивный лагерь. Конечно, мы 
эту просьбу не могли оставить без 
внимания. Уверен, в течение неде-
ли мы найдем возможность, чтобы 
найти средства.

Последняя встреча особо запом-
нилась, – отметил Владимир Мя-
куш. – К нам обратилась Кена Пе-
тровна Черная. Для меня ее просьба 
особо трогательная. Она касается 
памяти великого строителя Челя-
бинской области Абрама Самойло-
вича Черного. Этот человек долгие 
годы работал главным инженером 
треста «Челябметаллургстрой». Все 
уникальные объекты, которые есть 

в Челябинске, начиная от Торгового 
центра, цирка, драмтеатра и так да-
лее, строились при непосредствен-
ном его участии. Это талантливый 
строитель, который отставил яркий 
след в нашем городе. Необычная 
просьба поступила от его жены. Она 
просит награды супруга передать 
дочери, которая проживает в Из-
раиле. Проблема в том, что «Почта 
России» отказывается принимать 
посылку, содержащую драгоценные 
металлы (всего 14 медалей). Мы зай- 
мемся этим, найдем решение этой 
проблемы и выполним последнюю 
просьбу Абрама Самойловича. 

Владимир Мякуш подчеркнул, 
что с необычными, порой непро-
стыми вопросами приходится стал-
киваться депутатам всех уровней 
во время общественных приемов. 
В приемную Дмитрия Медведева, 
в сеть партийных приемных горо-
да и области люди приходят как 
в последнюю инстанцию, понимая, 
что только здесь смогут решить их 
проблемы. 

Сергей ТАРАН.
Фото Наиля ФАТТАХОВА

С внИмАнИем к тАлАнтАм

тематика обращений  
в общественную приемную 
дмитрия медведева 
в 2016 году:

30%
– вопросы предоставления жилищно-
коммунальных услуг;

17,2%
– социальное обеспечение населения;

8,5%
– вопросы обеспечения жильем;

8,4%
– вопросы здравоохранения;

4,4%
– вопросы труда и заработной платы.

Региональная общественная приемная 
председателя партии Д.А. Медведева была 
открыта в Челябинске 28 августа 2008 года.  
За все время работы приемной к депутатам 
поступила 21 тысяча обращений. Треть из них 
получили положительное решение. В текущем 
году уже поступила тысяча обращений  
от граждан Челябинской области.  
Решено положительно – 300.

новое оборудовАнИе длЯ медИЦИны кыштымА
Еще в середине июля прошлого года в ходе 

своего рабочего визита в Кыштым Влади-
мир Мякуш узнал о серьезной проблеме 

местного медицинского учреждения. Главный 
врач центральной городской больницы Елена 
Классен посетовала на отсутствие централизо-
ванной подачи медицинских газов в палаты и 
операционные хирургического отделения. Из-за 
этого медики и пациенты испытывали немало 
трудностей.

Внимательно выслушав главврача, спикер об-
ластного парламента пообещал – проблема обяза-
тельно будет решена. Уже спустя некоторое время 
по инициативе председателя Законодательного 
Собрания было выделено порядка трех миллионов 

рублей. Эти средства предназначались для про-
ведения ремонта помещений для создаваемого 
в Кыштыме межмуниципального первичного со-
судистого отделения в хирургическом корпусе, а 
самое главное – для организации централизо-
ванной подачи медицинских газов и в палаты, и в 
операционные хирургического отделения.

Как только финансирование было выделено, 
строители приступили к работам. А 1 июня теку-
щего года долгожданная кислородная станция 
была запущена. Кыштымские медики признают-
ся: этот день стал настоящим праздником, теперь 
проблем с подачей медицинских газов не будет. 
И трудно поверить, что еще меньше года назад 
сотрудникам медицинского учреждения самим 

приходилось носить газовые баллоны, чтобы 
обеспечить необходимым кислородом своих па-
циентов.

– От всей души поздравляю сотрудников цен-
тральной городской больницы, а также ее паци-
ентов с запуском кислородной станции, – заме-
тил спикер регионального парламента Владимир 
Мякуш. – Это по-настоящему долгожданное 
событие, ведь отсутствие кислородной станции 

– проблема, которая не решалась здесь на про-
тяжении многих лет. Теперь же и врачи, и паци-
енты больше не будут испытывать неудобства: 
кислородная станция запущена и будет работать 
на благо больницы.

Ирина ЯББАРОВА

первого иЮня в центральной 
городской больнице города 
кыштыма была запущена 
кислородная станция. это 
стало возможным благодаря 
инициативе председателя 
законодательного собрания 
Челябинской области 
владимира мякуша (фракция 
«единая россия»).

Кена Петровна Черная обратилась с необычной просьбой в память 
известного строителя Челябинской области Абрама Самойловича 
Черного.

Детский 
художественный 
коллектив 
«Синтай» стал 
самым большим, 
пришедшим на 
прием, и получил 
поддержку и 
возможность 
развиваться 
дальше.
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-Проект «История российского предпри-
нимательства» стартовал уже более 
двух лет назад и как раз направлен на 

решение трех главных задач. Первая – восполне-
ние белых пятен, которые есть в нашей истории. 
Например, из истории советского периода с его 
идеологией предпринимательство вычеркнуто, 
как будто его никогда и не было. Вторая задача – 
стимулировать нашу молодежь, обратить ее вни-
мание на этот вид деятельности и расположить к 
нему. Третья задача – изменить отношение обще-
ства к предпринимательству. Сегодня оно скорее 
отрицательное, чем положительное, и это тоже 
наследие прошлого, которое досталось нам из 
советской эпохи. И его укрепили некоторые отри-
цательные примеры из нашей действительности, 

– говорит председатель регионального отделения 
«Деловой России», депутат Законодательного Со-
брания Челябинской области Константин Захаров 
(фракция «Единая Россия»). – На самом деле 
предпринимательство – очень широкое понятие. 
Им занимается и может заниматься большое ко-
личество людей, и нам хочется показать эту сферу 
с другой, положительной стороны, в том числе с 
поддержкой молодого поколения.

Министерство образования и науки Челябин-
ской области поддержало проект «История рос-
сийского предпринимательства». С их помощью 
в нескольких школах, ставших эксперименталь-
ными площадками, весь прошедший учебный 
год проходили занятия по изучению истории 
предпринимательства в России и на Южном 
Урале в частности.

Кроме того, научные сотрудники Челябин-
ского государственного краеведческого музея 
разработали экскурсионный маршрут для 
школьников по имеющейся музейной экспо-
зиции, рассказывающий об истории предприни-
мательства и меценатства на Южном Урале. Экс-
курсии посетило несколько сотен школьников.

Также краеведческий музей участвовал в про-
ведении конкурса детских исследовательских 
краеведческих работ по истории предпринима-
тельства Южного Урала. На конкурс принимались 
работы учащихся с пятого по одиннадцатый класс. 
Школы всей области приняли в нем очень актив-
ное участие. Очень многих ребят интересовала 
тема современного предпринимательства.

Как рассказал региональный руководитель 
проекта «История российского предпринима-

тельства» Александр Богрянцев, помимо вы-
шеперечисленного проводилось большое коли-
чество конкурсов, связанных с темой предпри-
нимательства. А в конце апреля в Челябинске 
прошел первый областной форум «Золотые 
страницы предпринимательства», собравший 
учителей, историков, краеведов, студентов и 
школьников для обмена опытом и знаниями, 
накопленными за два года реализации проекта.

– Также неделю назад в Государственной 
Думе РФ проходила выставка «Золотые стра-
ницы предпринимательства», где были пред-
ставлены Южный Урал и Санкт-Петербург. На эту 
выставку пригласили Владимира Жириновского. 
Познакомившись с экспозицией, он выразил 
удивление, что сегодня занимаются темой исто-
рии предпринимательства в России, и рассказал, 
что его дед был предпринимателем и у него 
была фабрика по изготовлению изделий из де-
рева. Владимир Вольфович был очень удивлен, 
что и его деда представили на выставке. Он 
решил информационно поддержать наш проект, 

– рассказывает Александр Богрянцев.
На следующий год региональный руково-

дитель проекта планирует создание единого 
методического материала для учителей и пре-
подавателей и распространение занятий по 
истории российского предпринимательства в 
более широких масштабах.

Министр образования и науки Челябинской 
области Александр Кузнецов отметил, что курс 
по истории российского предпринимательства 
уже некоторыми элементами вошел в образо-
вательный процесс.

– Есть такое понятие, как «образовательная 
программа», которая включает в себя не только 
федеральные государственные образователь-
ные стандарты, но и дополнительные образо-
вательные модули в рамках образовательной 
программы «Школа». Никто не мешает педа-
гогическим коллективам заниматься с детьми 
изучением истории предпринимательства. Сей-
час это свободная воля любой образователь-
ной организации. Другое дело, что, наверное, к 
этому должны быть все готовы и морально, и 
материально, и кадрово. Здесь не следует то-
ропиться, а поступательно, планомерно делать 
нужные шаги, чтобы не испортить ту работу и 
те результаты, которых удалось добиться за эти 
два года, – говорит министр.

ИсторИю предпрИнИматель-
ства нужно Изучать в школе

Одним из главных мероприятий феде-
рального проекта «История российско-
го предпринимательства» являются 

всероссийские студенческие и школьные олим-
пиады. В этом году студентка второго курса 
исторического факультета ЧГПУ дарья додар-
бекова заняла четвертое место среди студентов, 

а ученица десятого (теперь уже одиннадцатого) 
класса гимназии № 96 Карина Шайхисламова 
стала третьей среди школьников.

– Готовиться было непросто, потому что 
информации очень много. Я не ожидала, что у 
нас в России есть столько великих имен пред-
принимателей. В школе мы этого не учили, – 
рассказывает Дарья Додарбекова. – Я нашла 
учебник по истории предпринимательства и 
готовилась по нему. Очень помог и офици-
альный сайт проекта «История российского 
предпринимательства». На нем размещены 
достойные статьи о предпринимателях, их 
портреты. Было тяжело, но интересно. Я узна-
ла для себя много нового и полезного. Как 
будущему преподавателю истории мне будет 
что рассказать детям. Этот проект мне по-
казал всю значимость истории предпринима-
тельства и то, что нужно этот компонент, мо-
жет быть, небольшими частями, но вводить в 
школьные уроки истории.

карина шайхисламова при подготовке к 
олимпиаде тоже использовала большое коли-
чество литературы:

– Я читала учебники по истории и краеведе-
нию. Я узнала очень много нового. Считаю, что 
историю предпринимательства в России обяза-
тельно нужно изучать в школе. Важно знать и 
помнить людей, которые внесли такой большой 
вклад в развитие нашей страны.

Кстати, Дарья Додарбекова уже успела по-
бывать в Москве и получить свою заслуженную 
награду.

– Нас награждали в Ореховом зале Госдумы, 
было здорово побывать там. Все происходило 
очень быстро: сначала олимпиада (она про-
ходила в МГУ. – Авт.), а на следующий день уже 
награждение. Вначале задания мне показались 
достаточно сложными, я думала, что не очень 
хорошо справилась с ними, и не ожидала, что 
займу четвертое место. Сначала даже не ве-
рилось во все происходящее. Я осмыслила всю 
значимость этого события в моей жизни, навер-
ное, только уже в самолете по пути домой. Мне 

очень понравилось. Я запомню этот момент на 
всю жизнь, – признается Дарья.

Карине Шайхисламовой путешествие в Мо-
скву только предстоит. Награждение победи-
телей Всероссийской школьной олимпиады по 
истории российского предпринимательства со-
стоится 10 июня.

Оксана ВЕЛИКАЯ.
Фото Наиля ФАТТАХОВА

две представительницы Южного 
урала – студентка второго курса 
Челябинского педагогиЧеского 
университета дарья додарбекова 
и уЧеница десятого класса 
гимназии № 96 города 
Челябинска карина 
шайхисламова – стали 
призерами второй всероссийской 
олимпиады (студенЧеской и 
школьной соответственно) по 
истории российского 
предпринимательства. дарья 
заняла Четвертое место, а карина 
– третье. олимпиада проходила в 
рамках федерального 
совместного проекта бизнес-
объединения «деловая россия» и 
российского историЧеского 
общества «история российского 
предпринимательства». к слову, в 
Челябинской области этот проект 
реализуется уже два года и 
набирает обороты.

«ИСторИЯ роССИйСкого предпрИнИмАтельСтвА» – 
СвЯзующАЯ нИть поколенИй

Дарья Додарбекова

Карина Шайхисламова
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Ирина ЯББАРОВА. Фото Наиля ФАТТАХОВА

Обращаясь к приглашенным 
на праздник, Владимир Мя-
куш заметил, что ответствен-

ность взрослых – сделать все, чтобы 
каждый юный житель Челябинской 
области имел возможность для полно-
ценного развития.

– Дорогие ребята, сегодня у вас са-
мый главный праздник – День защиты 
детей. Я от всей души поздравляю вас 
и желаю вам успехов в учебе, много 
радости и исполнения всех желаний, 

– обратился спикер регионального пар-
ламента к ребятишкам со сцены. – Вы 
должны знать, что все взрослые счаст-
ливы тогда, когда счастливы дети. В 
Челябинской области много делается 
во имя будущего детей, ведь именно 
они наполняют жизнь взрослых смыс-
лом. Нет важнее задачи, чем достой-
ное воспитание детей, потому что в них 

залог будущего России, залог счастья 
каждого из нас.

На праздник во Дворец культу-
ры имени Колющенко были при-
глашены воспитанники социально-
реабилитационного центра «Здоровье» 
города Челябинска. В общей сложно-
сти на празднике присутствовало бо-
лее 400 человек. В этот день для ребят 
были организованы конкурсы, инте-
ресные соревнования, также маль-
чишки и девчонки могли проявить 
свои творческие таланты, а со сцены 
ребят поздравляли народные коллек-
тивы: артисты, танцоры, музыканты.

Стоит отметить, что в рамках тор-
жества были подведены итоги област-
ного конкурса «Детские сады – детям», 
который проводится в рамках про-
екта, реализуемого партией «Единая 
Россия», а также награждены шесть 
активных участников партийного про-
екта «России важен каждый ребенок» 
за активную деятельность в реализа-
ции проекта. 

В этом году конкурс «Детские сады 
– детям» проводился уже в шестой 
раз. За время своего существования 
конкурс стал очень популярен среди 
дошкольных учреждений. С каждым 
годом количество желающих принять 
в нем участие становится все больше. 
В этом году количество участников 
выросло до 250. Для сравнения: в про-
шлом году их было всего 50. 

Жюри выбрало восемь победите-
лей в разных номинациях.

Так, в номинации «Лучший дет-
ский сад компенсирующего вида» 

победителем признано дошкольное 
учреждение № 59 города Златоуста, 
который возглавляет Юлия Татаурова. 
Заведующая детским садом расска-
зала, что он изначально создавался 
для ребят с ограниченными возмож-
ностями здоровья. Кстати, в этом году 
детский сад отмечает уже свой 55-й 
день рождения.

– Наш детский сад уже второй год 
подряд побеждает в конкурсе об-
ластного уровня,– похвасталась Юлия 
Татаурова. – Когда узнали, что в Челя-
бинской области проводится конкурс 
среди детских садов, решили принять в 
нем участие – попробовать свои силы 
и показать свои успехи. Мы представи-
ли опыт работы наших специалистов: 
педагогов, дефектологов, логопедов. 
Очень приятно, что наши методики от-
метили на таком высоком уровне. 

В настоящее время в детском саду 
воспитываются 64 малыша, к каждому 
специалисты детского сада стараются 
найти индивидуальный подход.

– Этот труд очень сложный, – доба-
вила заведующая златоустовским дет-
ским садом компенсирующего вида 
№ 59, – ведь от каждого сотрудника 
требуются не только умения, знания 

и навыки, в нашей работе важны лю-
бовь, понимание, неравнодушие. 

Много неравнодушных южно-
уральцев трудится и в социальных 
учреждениях для детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения родителей. 
Их заслуги были также отмечены в 
реализации проекта «России важен 
каждый ребенок».

Среди тех, кого Владимир Мякуш 
искренне поблагодарил за большой 
вклад в реализацию проекта, – дирек-
тор центра помощи детям, оставшимся 
без попечения родителей, Копейского 
городского округа Александр Инюшин.

В центре воспитываются 60 ре-
бят в возрасте от 4 до 16 лет. Жи-
вут большой и дружной семьей. За 
последние два с половиной года на 

базе центра был создан и успешно 
действует уникальный клуб военно-
патриотического воспитания. Как рас-
сказал Александр Инюшин, за основу 
военно-патриотического воспитания 
взята советская система начальной во-
енной подготовки. Ребята проходят фи-
зическую, образовательную, огневую, 
строевую подготовку. Кроме того, уже 
в ближайшем будущем 17–18-летние 
воспитанники центра пойдут учиться 

в ДОСААФ вождению автомобиля. В 
планах – парашютная подготовка.

Недавно центр получил в аренду 
земельный участок, на котором было 
решено возвести площадку, где будут 
оборудованы две полосы препятствия, 
пласт для строевой подготовки, спор-
тивный городок и тир для пневмати-
ческого оружия.

– Во главе угла в нашем клубе – вос-
питание гражданина, патриота, чело-
века, влюбленного в свою страну и 
гордящегося ею, – заметил Александр 
Инюшин. – На мой взгляд, это очень 
важно. Я 23 года прослужил в Военно-
морском флоте. И служил я своему 
государству, защищал его, и всегда 
очень гордился своей страной. Хочу, 
чтобы и будущие поколения любили 
свою родину и делали все, чтобы она 
процветала. Но для этого необходимо 
в детях воспитывать патриотизм.

Всем активным участникам обо-
их партийных проектов были вручены 
дипломы, благодарственные письма 
Законодательного Собрания Челябин-
ской области, партии «Единая Россия», 
а также памятные сувениры.

в международный день защиты детей во дворце культуры 
имени д.в. колЮщенко состоялся большой и яркий 
праздник «дружная планета детства», на который были 
приглашены Юные Челябинцы. с праздником ребят 
поздравил спикер Южноуральского парламента владимир 
мякуш (фракция «единая россия»). стоит отметить, Что 
праздниЧное мероприятие было организовано благодаря 
депутатам фракции «единая россия» областного 
парламента, региональному отделениЮ партии «единая 
россия» и сотрудникам социально-реабилитационного 
центра «здоровье».

Владимир Мякуш, председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция «Единая 
Россия»): 

Задача органов государственной власти – сделать все, чтобы создать не-
обходимые условия для полноценного и всестороннего развития личности 
каждого ребенка. Это наша ответственность за будущее всей страны. И в 

настоящее время в регионе сделано многое: строятся детские сады, школы, 
спортивные сооружения. Мы и дальше продолжим реализацию всех важных 
направлений, которые позволяют обеспечить будущее наших детей.

победители шестого областного конкурса, 
проводимого партией «единая россия», «детские 
сады – детям»:

в номинации «Лучший муниципальный детский сад» стал детский сад № 8  �
Коркинского муниципального района (заведующая Татьяна Макарик); 

в номинации «Лучший детский сад компенсирующего вида» стал детский сад  �
комбинированного вида № 59 города Златоуста (заведующая Юлия Татаурова);

в номинации «Лучший воспитатель детского сада» победила воспитатель  �
Анжела Шагивалеева из детского сада № 2 «Солнышко» поселка Межозерного 
Верхнеуральского муниципального района;

в номинации «Лучший профессионал детского сада» стала музыкальный ра- �
ботник Ирина Файзуллина из детского сада комбинированного вида № 5 города 
Миньяра Ашинского муниципального района;

в номинации «Лучшая здоровьесберегающая технология» победил детский  �
сад № 351 города Челябинска (заведующая Ирина Дубровина);

лучшим медицинским работником детского сада признана медсестра из на- �
чальной школы – детского сада для обучающихся с ОВЗ № 11 города Копейска 
Татьяна Мулланурова;

лучшим младшим воспитателем детского сада стала Наталья Ярина,  �
младший воспитатель детского сада № 34 деревни Боровое Чебаркульского 
муниципального района;

в номинации «Лучший повар детского сада» стала повар детского сада  �
общеразвивающего вида № 32 поселка Арчаглы-Аят Варненского района Елена 
Булавкина.

самыми активными в реализации проекта 
«россии важен каждый ребенок» признаны:

Наталья Хмелева, заместитель председателя комитета социальной политики  �
администрации города Челябинска;

Мария Кузнецова, директор социально-реабилитационного центра для детей  �
и подростков с ограниченными возможностями «Здоровье», исполнительный 
секретарь проекта «России важен каждый ребенок» в Челябинской области;

Галина Барон, начальник управления социальной защиты населения Кор- �
кинского муниципального района, член рабочей группы проекта «России важен 
каждый ребенок» в Челябинской области; 

Галина Алябьева, директор детского дома Карабашского городского округа,  �
член рабочей группы проекта «России важен каждый ребенок» в Челябинской 
области;

Александр Инюшин, директор центра помощи детям, оставшимся без по- �
печения родителей Копейского городского округа; 

Елена Рубцова, главный специалист по работе со средами РИК ЧРО партии  �
«Единая Россия».

дружнАЯ плАнетА детСтвА

Марина Поддубная, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция «Единая 
Россия»): 

Чтобы у детей состоялся праздник, должны хорошо потрудиться мы, 
взрослые. И мы всячески стараемся, чтобы такие детские праздники у 
наших детей были как можно чаще.

Именно ради детей в области реализуются партийные проекты «Детские 
сады – детям» и «России важен каждый ребенок». Оба проекта – это резуль-
тат долгой, сложной работы неравнодушных к детским судьбам взрослых.
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влАдИмИр мЯкуш: оСтрые проблемы будут решАтьСЯ
в Челябинской области 
официально дан старт 
избирательной кампании  
в депутаты 
государственной думы 
фракции «единая россия».  
2 мая в столице Южного 
урала прошел форум 
Членов и сторонников 
партии власти. в нем 
приняли уЧастие порядка 
трех тысяЧ Человек. при 
этом поЧти 700 Человек 
присутствовало на самом 
форуме, и две тысяЧи 
Южноуральцев наблЮдали  
за ним благодаря 
организованной  
в 42 муниципальных 
образованиях селекторной 
связи. модератором 
форума был председатель 
законодательного 
собрания Челябинской 
области, руководитель 
фракции «единая россия»  
в региональном 
парламенте  
владимир мякуш.

Открывая заседание форума, 
Владимир Мякуш отметил, 
что в нем принимают уча-

стие не только члены и сторонники 
партии, но и члены Совета Федера-
ции, депутаты Государственной Думы, 
Законодательного Собрания, Челя-
бинской городской думы, районных 
собраний, а также представители об-
щественных организаций. Среди них 
представители областного совета ве-
теранов, движения «За возрождение 
Урала», Областного совета женщин, 
Общественной палаты Челябинской 
области. Почетным гостем форума 
стал глава региона Борис Дубровский.

На форуме были подведены итоги 
прошедшего 22 мая предваритель-
ного голосования партии «Единая 
Россия», а также озвучены основные 
тезисы предвыборной программы, с 
которыми партийцы будут бороться 
за депутатские манданты на пред-
стоящих 18 сентября выборах в Госу-
дарственную Думу.

– Для нашей партии праймериз – 
процесс не новый, – отметил в своем 
выступлении Владимир Мякуш. – Од-
нако на этот раз внутрипартийное го-
лосование прошло по принципиаль-
но новой схеме. Оно стало поистине 
всенародным и открытым. Граждане 
Челябинской области сами выбирали 
тех, кого они хотят видеть кандида-
тами на предстоящих федеральных 
выборах. Жители региона проявили 
свою гражданскую позицию. Надо от-
метить, что на счетные участки при-
шло 9,2 процента от общего числа 
избирателей. Этот показатель выше, 
чем в других регионах Уральского 
федерального округа. Было сформи-
ровано 476 счетных участков, кото-
рые охватили каждый район, город, 
село в Челябинской области. В общей 
сложности в предварительном голо-

совании приняли участие 249 тысяч 
южноуральцев. Я очень благодарен 
каждому жителю региона за полити-
ческую активность и неравнодушие. 

Кроме того, спикер Заксобрания 
обратил внимание, что во всех окру-
гах была по-настоящему конкурент-
ная борьба. Не обошлось без жалоб на 
нарушения. Все они были оперативно 
рассмотрены ситуационным центром, 
созданным при региональном испол-
коме «Единой России». Важно, что се-
рьезных нарушений не выявлено.

– Мы сумели обеспечить наши 
главные принципы – конкурентность, 
открытость, легитимность, – добавил 
Владимир Мякуш. – Было обеспече-
но строгое выполнение законности 
предварительного голосования по 
всей стране. Можно смело сказать, 
что процедура предварительного го-
лосования доказала свою эффектив-
ность. С этим согласились и эксперты, 
и политологи. 

Выступая перед участниками 
форума, Владимир Мякуш обозна-
чил приоритетные задачи, которые 
войдут в предвыборную программу 
кандидатов на федеральных выборах. 
Все они были озвучены в ходе встреч 
с избирателями, на дебатах потенци-
альных кандидатов.

– Во-первых, граждане Челябин-
ской области ждут активного разви-
тия дорожных сетей и инфраструкту-
ры, включая муниципальные дороги, 
внутриквартальные проезды, дво-
ровые территории, – обратил вни-
мание в своем докладе спикер ре-
гионального парламента. – Решение 
этой проблемы значительно улучшит 
социальное самочувствие жителей и 
даст стимул развитию бизнеса, соз-
даст новые рабочие места. Также для 
населения важна тема сохранения и 
приумножения семейного бюджета. 

И речь идет не только о повышении 
заработной платы, но и о снятии на-
логовой нагрузки с разных категорий 
жителей, поддержки материнства и 
детства, защите от произвола коллек-
торов и о многом другом.

Еще одна важная проблема, кото-
рую единороссы планируют включить 
в предвыборную программу, касается 
реализации программы «Чистая вода», 
организации жесткого общественного 
контроля за деятельностью промыш-

ленных предприятий, сохранения уни-
кальной природы Южного Урала.

– Необходимо реализовать иници-
ативы в сфере укрепления здоровья 
населения, – озвучил Владимир Мя-
куш четвертый пункт предвыборной 
программы партии. – Речь идет не 
только о качественной и доступной 
медицинской помощи для жителей 
всех без исключения городов и сел, не 
только о развитии кадрового потен-
циала медицинского персонала, но и 
о тотальном внимании к профилакти-
ке заболеваемости.

И последняя, но не менее важная 
задача, на которую обратил внимание 
спикер южноуральского парламента, 
касается строительства жилья и раз-
вития инфраструктуры. По словам 
Владимира Мякуша, это одна из ак-
туальных проблем, которая требует 
решения.

В ближайшем будущем партийцы 
подготовят региональную программу 
и представят ее на широкое обсужде-
ние жителей региона.

Также за проявленную граждан-
скую позицию и активность в полити-
ческой жизни родного края жителей 
поблагодарил губернатор Борис Ду-
бровский.

– Предстоящие парламентские 
выборы для Челябинской области и 
всей страны станут ключевым поли-
тическим событием, – обратил вни-
мание Борис Дубровский, выступая 
перед участниками форума. – Юж-
ноуральцы будут избирать в Госу-
дарственную Думу людей, которым в 
течение пяти лет представлять инте-

ресы жителей нашей области. От того, 
насколько верным будет этот выбор, 
зависит развитие страны и нашего 
региона. Нельзя допустить популиз-
ма, появления у власти людей, кото-
рым важна лишь реализация своих 
бизнес-инициатив. Превыше всего 
для кандидатов должны быть инте-
ресы избирателей, главный принцип 
в данном случае – социальная от-
ветственность. 

Глава региона также обратил 
внимание на основные проблемы, 
которые требуют решения, а значит, 
могут стать наказами для будущих 
депутатов Государственной Думы. 
Тем более что все они были озвуче-
ны южноуральцами в ходе проведе-
ния праймериз.

– Наших граждан особо волну-
ют вопросы экологии, – заметил 
Борис Дубровский. – Добавлю, что 
в настоящее время в сфере эколо-
гической безопасности совмест-
но с депутатами разрабатываются 
конкретные предложения, которые 
будут озвучены на заседании Госсо-
вета, посвященного предстоящему 
Году экологии в России. Также важны 
проблемы качества медицинского 
обслуживания, системы жилищно-
коммунального хозяйства, обще-
ственной безопасности, транспорт-
ного обеспечения.

Все эти и многие другие вопросы 
требуют от единороссов мобилизации 
всех сил, чтобы еще раз доказать, что 
партия «Единая Россия» – партия ре-
альных дел.

Также в ходе форума выступили 
все победили предварительного го-
лосования. Каждый из них озвучил 
наиболее приоритетные задачи, кото-
рые в обязательном порядке войдут 
в предвыборную программу каждого 
из кандидатов.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области, секретарь 
Челябинского регионального отделения партии 
«Единая Россия»:

Форум официально дал старт избирательной кампании в Челябинской об-
ласти. Были высказаны многочисленные пожелания избирателей, обсуж-
дена предвыборная программа. Мы услышали предложения и замечания 

наших избирателей, которые они озвучивали на встречах и дебатах в рамках 
предварительного голосования. Все обозначенные жителями острые проблемы 
мы обязательно включим в предвыборную программу партии. 

Кроме того, на форуме губернатор Челябинской области Борис Дубровский 
подтвердил намерение обратиться к фракции «Единая Россия» в Законода-
тельном Собрании с предложением о внесении дополнений в бюджет области. 
Безусловно, фракция отреагирует оперативно. Это не просто формальные из-
менения. Это кровные проблемы, которые волнуют жителей Челябинской 
области, поэтому мы сделаем все от нас зависящее, чтобы все наказы 
были реализованы.

Губернатор Борис Дубровский и Анатолий Литовченко. Сенатор Олег Цепкин и Дмитрий Вяткин.

Андрей Барышев. Олег Колесников.
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новости

добрые дела

заместитель председателя комитета по строительной политике и 
жилищно-коммунальному хозяйству законодательного собрания 
илья бархатов (фракция «справедливая россия») в коркино вруЧил 
государственный жилищный сертификат надежде безбородой, 
которая вместе с мужем и детьми переехала в россиЮ из казахстана 
и в теЧение 15 лет стояла в оЧереди на приобретение жилья. 
многодетная семья на протяжении Четырех лет не могла полуЧить 
сертификат, и только после депутатского запроса ильи бархатова 
дело сдвинулось с мертвой тоЧки.

жИлИщный СертИФИкАт  
длЯ многодетной СемьИ

Через тернии невежества – к звездам знаний. Это 
известное, но слегка перефразированное выраже-
ние как нельзя лучше объясняло то, что происходи-

ло в этот день на конкурсе юных астрономов. Ученикам 
4 – 6-х классов из 25 школ Магнитогорска и Кизильского 
района в напряженной борьбе пришлось применять все 
свои знания, умения и смекалку, чтобы вывести свою 
команду, превращенную в космический корабль, сначала 
на земную орбиту, а потом и дальше – к Солнцу и другим 
неизведанным мирам. А началось все пять лет назад, с 
задумки группы учителей физики, решившей в качестве 
эксперимента провести конкурс по астрономии в своих 
школах.

По результатам конкурса-полета второе место раздели-
ли команда Кизильского района и ученики магнитогорской 

школы № 8. А самыми умными астрономами оказались 
магнитогорские четвероклассники из школы № 51. С чем 
их не преминули поздравить почетный гость и пред-
седатель жюри конкурса Лена Колесникова и сеть аптек 
«Классика», которые вот уже четвертый год поддерживают 
конкурс во всех начинаниях.

– Астрофизика для многих-многих людей – это что-то 
недосягаемое. Я очень рада и горжусь вами, что вы в сво-
ем юном возрасте изучаете такой важный и нужный пред-
мет. Что вы пытливы к научным знаниям, что вы хотите 
знать намного больше, чем знают все остальные дети.

Конечно же, Лена Рафиковна и сеть аптек «Классика» 
не пришли без подарков. Благодаря красочным познава-
тельным атласам и книгам знания ребят должны стать не 
просто всеобъемлющими, а астрономическими.

городСкой конкурС по АСтрономИИ прошел  
в ЧелЯбИнСке
кто был вторым космонавтом, 
какой формы созвездие 
стрельца и из Чего состоят 
кольца сатурна – на эти и 
другие непростые вопросы 
пришлось отвеЧать 125 Юным 
уЧастникам городского 
конкурса по астрономии, 
состоявшегося в стенах 53-й 
гимназии. насколько хорошо 
можно изуЧить предмет, 
который вот уже много лет 
отсутствует в школьной 
программе, удалось узнать и 
депутату законодательного 
собрания Челябинской области 
лене колесниковой (фракция 
«единая россия»).

Традиционно, уже в седьмой раз, он состоялся в 
Магнитогорске на площадках детско-юношеской 
спортивной школы № 3. В нем участвовали коман-

ды школ № 25, 63 и 65, а также команда детско-юношеской 
спортшколы № 3.

Приветствуя участников соревнований, Владимир Дре-
мов пожелал ребятам не только удачного выступления, но 
и дальнейших побед и успехов в занятиях спортом.

– Традицию заложили в 2009 году – тогда это был лишь 
турнир по футболу, – отмечает Владимир Дремов. – Нор-
мального футбольного поля, честно говоря, не было. Идея 
понравилась и руководству общеобразовательных школ, и 
ДЮСШ № 3, и, самое главное, ребятам. Год от года турнир 
рос, набирал популярность, и в его составе появлялись 
новые дисциплины.

Теперь здесь два поля для мини-футбола, волейболь-
ная площадка и комплекс уличных спортивных снарядов. 
По инициативе депутата ЗСО Владимира Дремова уже 
сверстан предварительный проект, по которому вскоре 
возле спортшколы появится спортивный кластер для 
занятий физической культурой и детей, и взрослых. Тог-

да возле спортшколы появится полноценный комплекс, 
доступ к которому будут иметь все желающие жители 
окрестностей.

В этом году команды выявляли сильнейших в футболе, 
пионерболе, настольном теннисе, в «веселых стартах» и 
впервые – в сдаче нормативов комплекса ГТО. Кстати, эта 
дисциплина набирает популярность и стала весьма вос-
требованной, потому что позволяет старшеклассникам 
получить дополнительные баллы при поступлении в вуз.

Владимир Дремов обеспечил юных спортсменов при-
зами за победу и любимым летним лакомством – моро-
женым.

– Важно, чтобы спортивные объекты были доступны 
всем людям, независимо от их возраста, – подчеркивает 
Владимир Владимирович, сам в прошлом профессио-
нально занимавшийся легкой атлетикой. – С детских лет 
необходимо приучать себя к регулярным физическим на-
грузкам. Поэтому и стараемся поддерживать и развивать 
именно детский массовый спорт.

Победителями футбольных баталий стали ученики шко-
лы № 65. В пионерболе победу одержали спортсмены из 
ДЮСШ № 3. Они же стали лидерами в настольном теннисе. 
В «веселых стартах» победила команда школы № 63. Нор-
мативы ГТО успешнее всех сдали ребята из спортшколы. 

В общем зачете больше всех очков набрала команда 
ДЮСШ-3. Школы № 65, 63 и 25 заняли второе, третье и 
четвертое места соответственно.

СпортИвный прАзднИк длЯ школьнИков

депутат законодательного собрания Челябинской 
области владимир дремов (фракция «единая 
россия») выступил одним из организаторов 
большого детского спортивного праздника, 
приуроЧенного ко днЮ защиты детей.

в день защиты детей благодаря инициативе депутата 
законодательного собрания Челябинской области андрея самсонова 
(фракция «единая россия») в с. светлом (Чесменский район) 
состоялось самое радостное событие для ребятни: была открыта 
новая детская игровая площадка.

1 июня в Светлом у памятника первоцелиннику было многолюдно: со 
всего села здесь собралась ребятня, а также их мамы и папы, бабушки 
и дедушки. Всех их в этот день сплотило радостное и волнительное со-

бытие – открытие детской игровой площадки. 
Чуть меньше года прошло с того момента, когда состоялись выборы депута-

тов в Законодательное Собрание области, и светловчане в своем избраннике не 
ошиблись: строительство площадки в Светлом – один из наказов жителей этого 
села, который был выполнен Андреем Самсоновым. 

На торжественное открытие площадки светловчане ожидали дорогих гостей, 
и когда все собрались, праздник был открыт. Дети с большим удовольствием 
резвились на детской площадке, фотографировались с мягкими героями от пар-
тии «Единая Россия» – очаровательной буренкой и белым мишкой, их радости 
и восторгу не было предела. 

Помощник депутата ЗСО Андрея Самсонова Ольга Книжникова рассказала о 
том, как действует социальный проект по строительству детских площадок: 

– Четыре года назад по инициативе депутата Законодательного Собрания 
Челябинской области Андрея Александровича Самсонова в рамках проекта 
«России важен каждый ребенок» появился новый проект «Детские площадки 

– детям». За четыре года было построено десять детских игровых площадок в 
городе Троицке и Троицком районе. Сегодня в рамках этого проекта мы открыли 
одиннадцатую площадку, для Чесменского района она первая, но думаю, что 
она будет не единственной, так как наказы, с которыми к нам обращались жи-
тели района год назад, сформированы и вместе с главой района Александром 
Серковым расставлены приоритеты в реализации наказов избирателей.

глАвный прИорИтет – детИ

-Из Казахстана в Челябинск мы переехали в 1999 году, – рассказывает 
Надежда Безбородая. – сначала жили там, затем стали снимать 
квартиру в Коркино. По совету знакомых обратились к депутату 

Бархатову с просьбой посодействовать в решении этого вопроса. Сертификат 
дает право на приобретение квартиры за 2,5 млн рублей, и мы уже выбрали 
квартиру в Челябинске.

По словам Ильи Бархатова, обращения к депутатам часто связаны с пробле-
мами ЖКХ, в том числе и с получением жилья: 

– В нашей практике это первый подобный случай помощи вынужденным 
переселенцам. После обращения в депутатскую приемную в декабре 2015 года 
я направил запрос главе Сосновского района и министру строительства области, 
и уже через месяц удалось решить проблему. Мне, как депутату, очень приятно, 
что я смог помочь Надежде Васильевне, они этого долго ждали, и их наконец 
можно поздравить.
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Благотворительная акция 
«Лестница успеха» состоялась 
в рамках реализации партий-

ного проекта «России важен каждый 
ребенок» и была посвящена праздно-
ванию Международного дня защиты 
детей. На праздник, который состоял-
ся в театры драмы имени Наума Ор-
лова, были приглашены воспитанни-
ки детских домов, домов-интернатов 
и социально-реабилитационных цен-
тров для детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения родителей. В 
общей сложности на празднике при-
сутствовало 335 детей-сирот.

Основная цель мероприятия – 
привлечь внимание к проблеме си-
ротства, развитие наставничества и 
попечительства, содействие устрой-
ству детей-сирот в семьи.

Благодаря спонсорским средствам 
для ребят был организован яркий и 
красочный праздник с выступления-
ми артистов, танцоров и музыкантов. 
Сами ребятишки тоже внесли боль-
шой вклад: мальчишки и девчонки 
организовали благотворительную 
выставку-ярмарку, на которой вы-
ставили на продажу свои поделки. 
Картины, поделки по дереву, выши-
тые и вязаные сувениры – все это и 
многое другое можно было не только 
посмотреть, но и приобрести на па-
мять. Кстати, все собранные денеж-
ные средства будут направлены на 

развитие детского творчества в соци-
альных учреждениях для детей-сирот 
и детей, оставшихся без попечения 
родителей. 

С выставкой ознакомился спикер 
регионального парламента Владимир 
Мякуш. Сделанные руками ребят по-
делки произвели на председателя За-
конодательного Собрания яркое впе-
чатление. А на одном из выставочных 
стендов Владимир Мякуш даже при-
обрел большую картину.

– Подобная уникальная благо-
творительная акция под названием 
«Лестница успеха» в Челябинске про-
ходит впервые. И очень важно, что 
она направлена на поддержку юных 
талантливых и творческих ребят, – за-

метил Владимир Мякуш, поздравляя 
участников праздника с Международ-
ным днем защиты детей. – Я впечат-
лен вашими талантами, творческими 
успехами. День защиты детей счита-
ется детским праздником, но для нас, 
взрослых, он служит напоминанием 
об ответственности перед судьбой 
каждого ребенка. Я от всей души по-
здравляю вас, ребята, с праздником 
и желаю дальнейших успехов в уче-
бе, спорте, творчестве. Мы, взрослые, 
обязательно будет и дальше вам по-
могать во всех ваших начинаниях.

Самые талантливые и успешные 
ребята были отмечены ценными при-
зами и подарками. Владимир Мякуш 
вручил 13 планшетов.

– Уверен, что подаренные план-
шеты помогут нашим талантливым 
ребятам с легкостью освоить цифро-
вые технологии, которые обязатель-
но позволят добиться еще больших 
успехов, – добавил Владимир Мякуш. 

Ценные подарки получили маль-

чишки и девчонки, добившиеся наи-
больших успехов в учебе, спорте и 
самодеятельности.

После торжественной части, вру-
чения подарков и небольшого кон-
церта ребятам показали спектакль 
«Кот в сапогах». Закончился празд-
ничный день катанием на каруселях 
в парке имени А.С. Пушкина.

Ирина ЯББАРОВА.
Фото Наиля ФАТТАХОВА

леСтнИЦА уСпехА
в конце прошлой недели в Челябинске состоялась 
благотворительная акция «лестница успеха».  
в благотворительном мероприятии принял уЧастие 
председатель законодательного собрания Челябинской 
области владимир мякуш (фракция «единая россия»). 
также уЧастие в акции приняли депутат регионального 
парламента марина поддубная (фракция «единая 
россия») и глава города Челябинска евгений тефтелев.

Марина Поддубная, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция «Единая 
Россия»):

Благотворительная акция «Лестниц успеха» – это настоящий праздник 
для ребят, который проходит в рамках празднования Международного 
дня защиты детей и реализации проекта «России важен каждый ребенок». 

Уверена, что эта акция поможет в развитии института наставничества, будет со-
действовать устройству детей-сирот в семьи. Кроме того, внесет вклад в разви-
тие творческого потенциала ребят. Ведь выставка, которую организовали вос-
питанники социальных учреждений, демонстрирует, какие талантливые 
и способные ребята живут в Челябинской области. Уверена, что подобная 
акция теперь станет в Челябинске традиционной.


